

ワラワふじ

南町公園に美しいバラ園

花づくりを通して明るい家庭を築き、美しい町づくりに貢献しようと発足した富士市花の会の10周年記念式典が10月22日富士文化センターで盛大に行われ、記念事業として吉原南町公園に美しいバラ園を造り、市内の各公民館にフラワーポットを設置しました。



【やがて美しい花が…】

みどりはいかが

約9万点のみどりを集めた第10回緑と花の百科展が、10月24日市庁舎北側広場で行われました。庭木や盆栽、錦鯉、うなぎなどの即売をはじめ、4Hクラブと富士青年会議所の協力で野菜や日用食品雑貨などの即売も同時に行われ、会場は終日にぎわいました。



【にぎわう植木市】

愛のともしびに送られて

♪悩める人の幸のため、愛に捧げしわが人生、ともしびゆらぐ戴帽の、誓いに生きる友と友とまっくらな会場にローソクの灯がゆらぎ、10月23日富士准看護学院の第9回戴帽式がおごそかに行われました。

この日ナイチンゲールの愛の灯を受け継いだのは35名、一人一人頭に純白の帽子をいただき、胸ふくらませながら市内の各病院に巣立っていきました。



【感激の瞬間】

市民会館の結婚式場を閉鎖

吉原市民会館の結婚式場閉鎖式が、10月18日行われました。

吉原市民会館の結婚式は、昭和34年、生活改善による冠婚葬祭の簡素化を目的にはじめられ、式場を閉じたことし9月末までの17年間に、結婚式を挙げた人は5070組にのぼりました。使命を果たした式場は今後披露宴や会議などに広く使われます。



【おごそかに行われた閉鎖のお枝】

ガス安全使用強調月間 11月1日～30日